

Wir in Würzburg – Befragung zum Zusammenhalt in Stadt und Landkreis

Zusammenhalt in der Bevölkerung, ein Gemeinschaftsgefühl und Unterstützung, wenn es einem persönlich oder Menschen im Umfeld mal nicht so gut geht? Ist das nur ein schöner Wunsch oder wie verlässlich ist unser gesellschaftliches Miteinander wirklich, wenn es gebraucht wird?

Wie empfinden die Menschen den Zusammenhalt in der Region Würzburg?

Die Smarte Region Würzburg und die Julius-Maximilians-Universität haben sich in einer Forschungsk Kooperation zusammengeschlossen, um das herauszufinden.

Im Frühjahr 2024 werden 8.000 Personen in Stadt und Landkreis hierzu befragt.

Für den Erfolg des Projekts ist die Teilnahmebereitschaft der zufällig und repräsentativ ausgewählten Bürgerinnen und Bürger entscheidend.



Ziel ist es herauszufinden, wie resilient die Gesellschaft ist.

Wie versorgen sich die Befragten mit Informationen, um sich auf Krisen vorzubereiten und zu reagieren?

Fühlen sich die Bürgerinnen und Bürger als Teil einer Gemeinschaft, die sich im Falle einer Krise gegenseitig unterstützt? Wie nehmen sie Einfluss auf politische Entscheidungen zur Vorbeugung von und Anpassung an Krisen?



Wir tragen gemeinsam dazu bei, Stadt und Landkreis noch lebenswerter zu gestalten.

Durch Ihre Teilnahme können wir eine nachhaltige digitale Entwicklung von Stadt und Landkreis vorantreiben und den Zusammenhalt stärken. Sie, die Bürgerinnen und Bürger, sagen uns was in unserem öffentlichen Raum gut läuft und wo die Verbesserungspotenziale liegen.

Wenn Sie den Fragebogen in Ihrem Briefkasten finden, nehmen Sie bitte an der Umfrage teil!



Weitere Informationen unter

<https://go.uniwue.de/wir-in-wue>

<https://smarte-region-wuerzburg.de>

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Wohnen, Stadtentwicklung
und Bauwesen

KFW

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages